

## CANTIDAD DE ORO.

—0—

Segun una estadista reciente, el total de existencia de oro, tanto en monda como en barral, asciende á 580 millones de libras esterlinas de las cuales corresponde:

	Libras.
Francia.	136.000.000
Inglaterra.	126.000.000
Estados-Unidos.	29.000.000
España.	30.000.000
Alemania.	8.000.000
Holanda.	800.000

Las existencias de las demás naciones no ascienden á más de las de España, ni descienden á ménos de las de Holanda.

## SACOS IMPERMEABLES.

Segun el Milling World, la lora y tela que se emplea para sacos de harina puede hacerse tan impenetrable á la humedad como lo es el cuero, sumergiendo para ello el tejido, durante veinticuatro horas, en un cocimiento, de una libra de corteza de roble y 14 libras de agua hirviendo por cada ocho metros de la tela. Al ser esta retirada de la solución, debe pasarse por agua clara y ponerse á secar. Las fibras del lino y del cáñamo con dicho procedimiento adquieren consistencia.

Escriben de Alejandria al «Daily News», que el cuerpo expedicionario que, bajo el mando de Baker Pacha debe operar en el Sudan, se compondrá de 4.000 beduinos, 2.000 soldados del Sudan y 1.800 gendarmes de los cuales 5.000 serán de caballería.

Los corresponsales de los periódicos ingleses en Egipto no creen en la autenticidad de las noticias, segun las cuales el general Hicks se halla en seguridad, siendo inexactas las nuevas que de su muerte circulaban.

Cuanto se ha venido diciendo estos días acerca de los estragos que en Málaga han podido ocasionar en las cañas los últimos frios, no ha pasado de conjeturas afortunadamente, pues los perjuicios serian este año colosales.

En algunos puntos de la vega se notó un principio de quema, pero esta no ha pasado del cogollo de la hoja, segun todas las apariencias, y merced al viento que ha agitado constantemente el fruto.

Parece que en las altas regiones de la política hay bastante marejada por la intransigencia de algunos, las impacencias de otros y la falta de patriotismo de la mayor parte.

Una comisión de la Junta local de Sanidad, saldrá para el Beal, con objeto de conocer la importancia y alcance de la enfermedad variolosa que parece se ha presentado en algunas reses de cerda.

Ayer por la tarde abonanzó algo el tiempo cesando de llover.

El viento ha seguido todala noche duro del E. N. E.

A media noche ha vuelto á llover y en la madrugada lo ha hecho copiosamente.

El barómetro marca 756'8 milímetros, el termómetro centígrado 11. La cantidad de agua caída excede de 10 milímetros.

El cielo cubierto el viento N. E. fuerte, y la mar con marejada.

Vueve á decirse en los periódicos que una empresa de Cadiz, se ha ofrecido á establecer wagones foudas en todas las líneas férreas de España.

Como la mejora es importante, de gran utilidad y representaria un verdadero adelanto, mucho dada-mos se realice.

Ya en otra ocasión se indicó la misma idea y hasta ahora, no se ha llevado al terreno de la práctica.

El Gobernador civil de esta provincia, ha sido trasladado á la de Ciudad-Real, y el Sr. Clavijo que sirve en esta última pasará á la de Murcia.

La plaza de médico municipal de la villa de Molina, dotada con 750 pesetas anuales, se halla vacante.

Se ha abierto hoy, en la delegación de Hacienda, el pago de la mensualidad corriente á las clases pasivas que tienen consignados sus haberes en la Tesorería de Hacienda de esta provincia, los que serán satisfechos con 15 por 100 en calderilla.

En el establecimiento del Verano situado en la calle de Campos se ha puesto á la venta á precios sumamente económicas, una gran partida de bellotas inertes en almendra, esquisitas pasas, castañas, nueces, higos, almendras, peras de Aragón y otros variados géneros entre ellos plátanos de superior calidad.

La Patti, que se halla actualmente en Nueva York, posee más de un millón de francos en diamantes y piedras preciosas, que son para ella un manantial perenne de angustias.

Cuando la diva sale á la calle: jamás lleva joyas de valor, temiendo ser víctima de un secuestro y siempre que canta la *Traviata*, en donde se presenta con un magnifico collar de turquesas, cuatro hombres armados salen media hora ántes de comenzarse la función, conduciendo el estuche que contiene la valiosa joya.

Estos cuatro hombres tienen órden de no perderla de vista mientras está en escena y cuando vuelve á su cuarto, encierra el collar en el estuche y vuelve éste á ser conducido á la fonda, custodiado por los cuatro guardianes,

Hemos tenido el gusto de recibir una colección de poesías *Religiosas y morales*, por cuya distinción damos las más expresivas gracias á su autor el conocido profesor superior de instrucción primaria de esta ciudad D. Antonio Muñoz y Gomez.

En la obra domina un pensamiento altamente moralizador, y toda ella tiende á inculcar los más sanos principios de moral y religión como medio de prevenir las funestas consecuencias que producen los vicios capitales cuando no se corrigen desde la niñez.

Felicitemos al Sr. Muñoz por su obra que desde luego recomendamos á nuestros lectores.

Dice *El Diario de Murcia*:

«La Pascua de Navidad se aproxima y los empleados del municipio sin cobrar sus haberes hace ya nueve meses.»

En cambio los dependientes del de nuestra ciudad, tomarán la mensualidad de este mes, ántes de que termine, para que puedan celebrar más alegremente, las próximas fiestas.

Dice un periódico de Murcia:

«El domingo en la noche oímos ya nuevas piezas musicales á la orquesta del teatro. El público y nosotros lo agradecemos.»

Esperamos decir lo propio con respecto á la de nuestro teatro Principal.

Hemos recibido el cuaderno 6.º de la *Revista General de Marina*, correspondiente al presente mes de Diciembre, publicación de suma utilidad para los marinos, á quienes recomendamos su adquisición.

Segun dice *El Liberal*, para el próximo presupuesto se aumentan gradualmente todos los haberes de los oficiales de alférez á coronel.

Tambien la tropa, cabos y sargentos tendrán aumento proporcional en sus asignaciones.

Nos alegramos de ello, recordando que hace poco más de treinta años, era una onza de oro, ó sean 320 rs. la paga que tomaba un subteniente, que hoy cobra 640 rs. con la probabilidad de aumentar para Julio próximo.

Un físico norte-americano ha dado otra nueva esplicación de las coloraciones crepusculares, que en este mes hemos tenido ocasión de admirar.

Mr. Kleek supone que los espacios interplanetarios están llenos de hierro magnético y calcio, en estado de suma tenuidad, como el segundo en la ausencia de la luz solar, devuelve la absorbida por el día, cambiando la luz blanca en rojiza ó violacea, de aquí que parezca más suficiente que otras la esplicación del físico norte-americano, comprobada tambien por el movimiento actual de la tierra, hácia la constelación

llamada, «las columnas de Hércules.»

Parece que en la calle de la Morería alta existe un depósito de carnes saladas, que causa molestias á los vecinos de las inmediaciones.

Tambien nos han asegurado, que contra lo terminantemente mandado ha existido en dicho sitio un depósito de reses de cerda, vivas.

Suponemos se adoptarán las medidas convenientes.

Petra Memacis de 12 años de edad no pesa más que nueve arrobas.

Tiene una pantorrilla que mide una vara de circunferencia.

El restante desarrollo del cuerpo es á proporción.

Esta *nina gorda* se exhibe actualmente en Madrid, donde luce sus gracias.

Si no se malogrará á dar quince y raya, á todas las gigantes y colosos que por ahí se han conocido.

La *Dinastia*, periódico de Barcelona, asegura que el príncipe de Alemania manifestó á su salida de la capital del Principado, que volverá á España acompañado de su augusta consorte.

Segun el periódico *La Democracia*, que se publica en Igualada, pocas veces se ha visto en aquel pueblo una nevada tan copiosa, ni sentido un frio tan intenso como el de los últimos días.

Tomamos de nuestro apreciable colega *El Minero de Almagrera*.

«En el desagüe de Almagrera funciona la máquina núm. 1.º, haciendo descender el agua en las minas, y se continúa trabajando en la galería, en busca del soplado que hay abierto en la profundidad de la mina «Esperanza.»

—Ya están en las Herrerías las piezas necesarias para el aparato auto-motor que se ha de montar en la roza «Virgen de las Huertas» con objeto de desmontar toda la superficie del cerro y poder explotar en grande escala los magníficos hierros que bajo aquella superficie se encierran.

Se espera la llegada del general Cassola para empezar la colocación de tan útil aparato.

—Los terremotos han vuelto á esta comarca. Desde el día 12 se vienen sintiendo con alguna frecuencia, si bien es verdad que hasta la hora presente no hay que lamentar ningunos daños personales ni materiales que nosotros sepamos.»

El gobierno francés ha podido nuevos créditos para la guerra en el Tonkin, á la cámara, los que ha concedido.

Ha producido en Paris cierta sensación la noticia de que Inglaterra, en recompensa de su intervención